

Note aux médias

# ESPACES SÉRIE DOCUMENTAIRE SUR L'ARCHITECTURE AU QUÉBEC ANIMÉE PAR SARAH-JEANNE LABROSSE

# Disponible sur la plateforme VRAI

Le Québec se distingue du monde entier par son territoire. C'est là que notre histoire résonne le plus : dans nos forêts, dans nos lacs, dans notre fleuve, dans nos campagnes, dans notre nature. Et l'architecture c'est l'art de s'intégrer au territoire. Ce n'est pas uniquement des belles maisons. Dans **ESPACES**, Sarah-Jeanne Labrosse rencontre des propriétaires qui se sont créés des lieux de vie extraordinaires sur notre territoire. Elle s'intéresse à l'impact que l'architecture a sur les individus au quotidien et au potentiel que l'architecture a de nous élever et de nous rassembler, un espace à la fois.

# Bande-annonce

## Le fleuve

Il n'y a rien de plus naturel pour un Québécois que de vouloir s'établir sur le bord du fleuve St-Laurent. Le fleuve est vraiment le cœur de notre culture. Dans cet épisode, Sarah-Jeanne rencontre 2 propriétaires qui ont le fleuve dans leurs cours et qui ont su créer des maisons qui le mettent en valeur. Elle rend aussi visite à un homme qui vit sur le fleuve toute l'année, dans son bateau.

## L'horizon

Nos maisons ne s'arrêtent pas là où nos murs s'arrêtent mais bien jusqu'où notre regard porte. Certains propriétaires décident de construire leurs maisons sur des sites qui possèdent des vues à couper le souffle. Dans cet épisode, Sarah-Jeanne rencontre 2 propriétaires qui ont su exploiter le potentiel de leur terrain, avec vue sur le fleuve et vue sur les montagnes. Elle découvre également un appartement à Habitat 67 qui offre une vue imprenable sur la ville de Montréal.

### La ville

La ville est diverse et elle est différente de rue en rue, de quartier en quartier. Mais qu'est-ce qui se cache derrière certaines de ses façades? Dans cet épisode, Sarah-Jeanne rencontre un couple qui a fait un projet de rénovation dans un duplex du Plateau Mont-Royal. Elle rend aussi visite à son amie Karine Gonthier-Hyndman qui lui fait découvrir sa shoebox du quartier Mile-Ex. Fascinée par les shoebox, elle se rend chez Louise dont la mère vit dans sa shoebox depuis plus de 70 ans.

#### La nature

Habiter dans la nature, c'est habiter dans un environnement imprévisible et se rendre compte que la nature est extrêmement puissante. Dans cet épisode, Sarah-Jeanne rencontre un couple qui s'est fait construire une maison apaisante en pleine nature. Elle est aussi la première à visiter le projet *Beside Cabin*, un développement de plusieurs chalets situé dans Lanaudière. Finalement, elle rend visite à un artiste qui crée des meubles directement à partir de la nature.

## Le renouveau

Certains propriétaires décident de redonner une nouvelle vie à leur habitation en la revampant de fond en comble tout en préservant son cachet original et son histoire. Dans cet épisode, Sarah-Jeanne rencontre 2 couples qui ont su créer du neuf avec du vieux. Elle rencontre aussi un jeune couple qui a décidé de préserver à 100% sa demeure des années 60.

#### Les lacs

Un lac c'est un lieu de rassemblement, un lieu à la fois festif et calme. Tout le monde aime les lacs, que ce soit simplement pour les contempler ou carrément pour en profiter. Dans cet épisode, Sarah-Jeanne rend visite à 2 propriétaires qui se sont fait construire des maisons magnifiques au bord de lacs. Elle nous fait aussi visiter le camping qu'elle fréquentait quand elle était jeune.

## La forêt

Vivre dans la forêt, c'est choisir le calme, la paix. C'est choisir de ne pas avoir de voisins. Dans cet épisode, Sarah-Jeanne rencontre 2 couples qui se sont fait construire des maisons exceptionnelles au cœur de la forêt, dans les Laurentides et dans les Cantons-de-l'Est. Elle visite également une connaissance qui lui fait découvrir sa maison écologique située dans une forêt très spéciale.

## La campagne

La pandémie de Covid-19 a changé à jamais le regard qu'on porte sur la campagne. La vie à la campagne est subitement devenue intéressante pour tout le monde, même pour ceux qui n'y avaient jamais pensé avant. Dans cet épisode, Sarah-Jeanne visite 2 maisons à la campagne et elle rend visite à sa cousine qui a choisi de s'établir dans une maison qui appartient à des membres de sa famille depuis plusieurs générations.

## Crédits:

Animation : Sarah-Jeanne Labrosse Idée originale : Marc-André Grondin Réalisation : Guillaume St-Arnaud

Production: FairPlay

Producteur au contenu : Marc-André Grondin Producteur délégué : Jean-Philippe Massicotte

- 30 -

Contacts médias : Mélanie Mingotaud / melanie@mingo2.ca 514 582 5272

Zoé Verdier / zoe@mingo2.ca 514 617 3472